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ООО «ДонБиотех», 
планирующее построить  
в волгодонске завод  
по переработке зерна, подало 
иск в арбитражный суд 
Ростовской области  
к поставщику тепла ООО 
«ЛУкОйЛ-Ростовэнерго». 
компания добивается 
исключения из выставленного 
счета за подключение к сетям 
суммы в размере 150 млн руб., 
запрошенной за выдачу 
техусловий, и пытается обязать 
«ЛУкОйЛ-Ростовэнерго» 
согласовать размер платы  
за техприсоединение  
с Региональной службой  
по тарифам. по мнению 
юриста, шансы на победу  
у «ДонБиотеха» есть.

ООО «ДонБиоТех» подало в Арбит
ражный суд Ростовской области иск 
к ООО «ЛУКОЙЛРостовэнерго». 
Спор двух компаний длится с июля 
прошлого года, когда ООО «Дон

БиоТех» обратилось в Региональную 
службу по тарифам (РСТ РО) и еще 
в несколько ведомств, чтобы опро
тестовать требования поставщика 
тепла. По мнению руководства «Дон
БиоТеха», выставленный ООО «ЛУ
КОЙЛРостовэнерго» счет за под
ключение к тепловым сетям в раз
мере 280 млн руб. завышен в не
сколько раз.

Компания «ДонБиоТех», создан
ная бизнесменом Вадимом Варшав
ским совместно с немецким концер
ном «Эвоник Индастриз», плани рует 
построить в Волгодонске перераба
тывающее предприятие мощ ностью 
250 тыс. т зерна в год, не име ю щее 
аналогов в России. Оно будет про
изводить аминокислоты, применяе
мые в животноводстве. Объем инвес
тиций — 6,8 млрд рублей.

Как говорил N гендиректор ООО 
«ДонБиоТех» Владимир Кудряшов, 
150 млн руб. из суммы за подключе
ние к тепловым сетям запрошены за 
выдачу техусловий, что, по мнению 
руководства компании, является на

рушением законодательства, по
скольку в соответствии с ГК РФ вы
дача техусловий осуществляется 
бесплатно. Компания через арбит
ражный суд планирует добиться ис
ключения этой суммы из общего 
счета за подключение.

Кроме того, Владимир Кудряшов 
пояснял N, что и оставшаяся сумма 
в размере 130 млн рублей за техно
логическое подключение, по его мне
нию, является завышенной, причем в 
несколько раз. Через арбитражный 
суд «ДонБиоТех» постарается обязать 
«ЛУКОЙЛРостовэнерго» согласовать 

размер платы за техприсоединение с 
РСТ РО. Первое заседание в арбит
раже состоится 17 марта.

Как сообщал N, 31 октября прош
лого года РСТ РО вынесла решение 
о назначении ООО «ЛУКОЙЛРос
товэнерго» штрафа в размере 100 
тысяч рублей за то, что компания не 
согласовала с ней размер платы за 
техприсоединение к системе тепло
снабжения для компании «ДонБио
Тех». РСТ тогда потребовала, чтобы 
«ЛУКОЙЛРостовэнерго» исправил
ся и провел процедуру согласования. 
Однако в «ЛУКОЙЛЕ» посчитали 
это решение необоснованным и по
пытались его обжаловать в арбитраж
ном суде. Как сообщили N в суде, 
28 февраля было вынесено решение 
об отказе «ЛУКОЙЛРостовэнерго» 
в удовлетворении иска. Там добави
ли, что апелляционная жалоба не 
поступала, но еще может поступить. 
На момент верстки номера с пресс
службой «ЛУКОЙЛРостовэнерго» 
связаться не удалось.

Спор двух компаний рассматри

вался и в УФАС. Дозвониться в пресс
службу УФАС также не удалось. В 
«ДонБиоТехе» сообщили, что УФАС 
приостановило рассмотрение дела 
до принятия решения арбитражным 
судом.

По мнению управляющего Южной 
дирекцией юридической фирмы 
VEGAS LEX Максима Григорьева, 
перспективы эффективной правовой 
защиты интересов «ДонБиоТеха» в 
целом высокие. «Нормативное регу
лирование, как правило, на стороне 
тех, кто хочет подключиться», — от
мечает он. Собеседник N подтвердил, 
что выставление счетов за выдачу 
техусловий незаконно и что тепло
сетевая организация не может само
стоятельно устанавливать плату за 
подключение без согласования с Ре
гиональной службой по тарифам. Гн 
Григорьев добавил, что лицо, которое 
нуждается в подключении к тепло
ресурсам, не лишено возможности 
требовать от РСТ утверждения тари
фов.

Юлия полякова

на последнем живом 
производственном звене 
таганрогского автозавода — 
ООО «Эйч ти авто» — введена 
процедура банкротства — 
наблюдение. параллельно 
«Эйч ти авто» сокращает 
большую часть работников — 
на заводе остаются только 
службы жизнеобеспечения.

В конце февраля Арбитражный суд 
Ростовской области ввел процедуру 
наблюдения на ООО «Эйч Ти Авто», 
которое до недавних пор осущест
вляло производственную деятель
ность на Таганрогском автозаводе 
(ТагАЗ). Иск подало ООО «Дон
Защита»: «Эйч Ти Авто» задолжало 
ему 6,2 млн рублей за оказанные 
услуги в области пожарной безопас
ности. Сейчас в арбитражном суде 
рассматриваются еще несколько ис

ков к «Эйч Ти Авто» на сумму более 
11 млн рублей, крупнейший кредитор 
— «Энергосбыт Ростовэнерго» с 
требованиями в размере 10,4 млн 
рублей. В последних числах января 
руководитель профсоюза «Эйч Ти 
Авто» Сергей Жуков сообщал N, что 
задолженность по зарплате состав
ляет около 50 млн рублей.

«Эйч Ти Авто» входит в группу 
компаний «ТагАЗ», с 2012 года пред
приятие арендовало мощности ав
тозавода у ООО «ТагАЗ», в его штат 
были переведены все работники пред
приятия. Эта мера была связана с 
тем, что счета ООО «ТагАЗ» были 
заморожены кредиторами, нечем 
было платить сотрудникам. В январе 
этого года контракт на аренду мощ
ностей между ООО «Эйч Ти Авто» и 
ООО «ТагАЗ» закончился.

По данным гна Жукова, в январе 
на «Эйч Ти Авто» числилось 684 

работника, из них в производстве 
было задействовано 220 человек, 
основная часть работала на 2/3 став
ки. Завод в небольших объемах со
бирал модель Aquila собственной 
разработки.

На минувшей неделе сотрудник 
завода рассказал, что «Эйч Ти Авто» 
сейчас не ведет производственную 
деятельность, работают только служ
бы жизнеобеспечения, в частности 
охрана, в то же время идет сокра
щение, о котором было объявлено 
заблаговременно. Под него попадут 
почти все оставшиеся работники.

В конце января на ООО «ТагАЗ» 
было введено конкурсное производ
ство. Банкикредиторы заявили N, 
что рассчитывают привлечь инвесто
ра на предприятие (см. N, № 1063). 
Если он будет найден, запускать про
изводство ему, судя по всему, при
дется с нуля. Любовь кононова

ЛеОниД маевский ОспаРивает сДеЛкУ ЛазаРя ШаУЛОва  
и «а1» Акционер холдинга «ЮниТайл» Леонид Маевский через суд хочет 
оспорить сделку своего партнера Лазаря Шаулова и инвесткомпании «А1». 
Компания гна Маевского «БизнесОценка» подала иск к гну Шаулову и 
«А1», в котором требует признать недействительной передачу Лазарем 
Шауловым контроля над 100% акций ОАО «Стройфарфор» инвесткомпании. 
В своем иске ООО «БизнесОценка» ссылается на то, что еще до сделки на 
акции «Стройфарфора» судебные приставы Самары наложили арест в 
рамках исполнительного производства о взыскании 19 млн рублей с Лаза
ря Шаулова в пользу ЮниКредит Банка, а впоследствии его правопреем
ника — ООО «БизнесОценка». По мнению истца, этот арест предполагает 
запрет для гна Шаулова распоряжаться акциями «Стройфарфора».

Лазарь Шаулов назвал иск «юридически безграмотным и не имеющим 
судебной перспективы».

В прессслужбе «А1» сообщили, что не получали искового заявления, а 
по поводу требований ООО «БизнесОценка» уточнили следующее: «За
долженность перед ЗАО «ЮниКредит Банк» никак не сказывается на воз
можности передать все права участника акционерного общества. Это от
носится также к временному аресту со стороны судебных приставов, кото
рый в настоящий момент отменен как незаконный, исполнительное произ
водство окончено, все обременения сняты». Любовь кононова

некому выпускать авто в таганроге

счет за подключение к теплосетям обжалуют в суде

нОвОсти

На «Эйч Ти Авто» идет сокращение, о котором было объявлено заблаговременно. Под него 

попадут почти все оставшиеся работники. Фото из архива N.

пО мнениЮ ЮРиста, 

нОРмативнОе 

РеГУЛиРОвание, как 

пРавиЛО, на стОРОне 

тех, ктО хОчет 

пОДкЛЮчиться.


